



JJC SEBAIKNYA JADI EVEN TAHUNAN

Yogya Bakal Kebanjiran Wisman Timur Tengah

YOGYA (KR) - Puncak perhelatan HUT ke-252 Kota Yogya, Jogja Java Carnival banyak menyisakan harapan. Bagas Hapsoro, Dubes RI untuk Lebanon misalnya, siap memfasilitasi untuk mengundang para dubes berbagai negara ke Yogyakarta andai JJC akan dilaksanakan tahun depan. Selain itu sejumlah pelaku pariwisata mengomentari, adanya even baru akan menjadikan tambahan wisatawan bagi Yogya.

"Terlepas dari beberapa kekurangan, namun saya salut Yogya bisa membuat perhelatan yang seperti internasional. Saya kagum," katanya kepada KR. Bahkan ia berencana, apabila 4 bulan sebelumnya ada kepastian tanggalnya JJC, Bagas akan minta biro perjalanan wisata dari Timur Tengah, sebelum ke Bali mampir Yogya. Karena-

nya ia meminta Walikota Yogya untuk kepastian tanggal paling tidak 5 bulan sebelumnya. Ia tidak menyebutkan secara pasti angka wisatawan ke Timur Tengah tiap tahunnya ke Indonesia, tetapi Bagas mengatakan cukup banyak dan bisa diperhitungkan. Bagas beberapa kali menyaksikan karnaval serupa di belahan dunia lainnya, dan menurutnya JJC punya prospek baik bila diteruskan. "Jangan berhenti. Yogya punya potensi mengadakan karnaval setingkat internasional," katanya. Karenanya, Dubes RI asal Yogya tersebut meminta CD berisi rekaman JJC dibawa ke Lebanon untuk diberikan kepada para biro perjalanan.

Ia memahami sebagai awal, panitia kerepotan menghadapi penonton. Barangkali itu yang perlu diperbaiki koordinasinya lebih jauh mendatang, namun ia maklum. "Wajar, justru itu menunjukkan sebagai tontolan untuk rakyat," katanya. Ucapan salut tersebut juga diberikan oleh Baalssamraad, Walikota Baalbeck, kota di Lebanon calon 'sister city' Kota Yogya. Baalbeck juga sudah puluhan kali mengadakan pesta kesenian internasional, karena kota tersebut banyak dikunjungi wisatawan. "Wajar kalau penonton demikian, kami juga menga-

dakan di Lebanon seperti itu" katanya. Namun keragaman kesenian yang ditampilkan di JJC, sangat menarik. Ini juga diakui oleh para penari dari Lebanon. Malahan walikota tersebut berencana akan mengadakan pesta seni serupa di Baalbeck. "JJC Banyak jadi inspirasi kami nanti," kata Baalssamraad. Dukungan serupa juga dikemukakan oleh Moetaryanto, Konsul kehormatan Tunisia untuk Yogyakarta berharap JJC tetap dilaksanakan tiap tahun. Ia memang hanya melihat acara tersebut di TVRI karena pas ada di Jakarta, namun dari tayangan itu Moetaryanto menyatakan kagum. Ia kemudian menelpon panitia, berharap agar JJC terus diadakan. "Saya kaget Yogya ternyata bisa demikian," katanya. "Kami akan bawa wisatawan dari Tunisia ke Yogya bila ada acara semacam itu. Saya bangga Yogya bisa mengadakan perhelatan yang sudah bertaraf internasional" kata Moetaryanto, yang juga sudah sering menyaksikan berbagai karnaval budaya berbagai penjuruan dunia. "Saya paham kalau ada kekurangan, karena ini yang pertama. Tetapi sebagai karya Yogya, saya bangga dan memaklumi" tambahnya. (Ret/Mus)-f

1. Walikota Yogyakarta
 2. Wakil Walikota Yogyakarta
 3. Sekretaris Daerah
 4. Asisten

INSTANSI	NI	ANJUT
1.	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat segera
	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005